

Spezialitäten-Almanach II



Zweite Serie

Text
und Bilder
von
Ernst Schneider

Berliner Weiße

„Jedes Städtchen sein Spezialitätchen“



Königsberger
Klops

Der Photograph war, Gott sei Dank,
Nur ganz vorübergehend krank,
Und hat den Standpunkt längst
vergessen
Daß man vom „Durcheinander-
essen“
Den Magen und den Darm ver-
stimmt
Wie man nun jetzt von ihm ver-
nimmt.
War er schon wieder mal auf
Reisen,
Um photographisch zu beweisen,
Daß es noch viele Städte gibt,
Die gerade deshalb so beliebt,
Weil man Gerichte dort verzehrt,
Die einst Lucullus schon verehrt.